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Préfixes  et suffixes 

 
 
   

     A  partir  d’un  mot  simple,  le  radical,  on  forme  d’autres  mots,  les  

 

 

     mots  dérivés,  en  ajoutant  un  préfixe,  un  suffixe  ou  les  deux  à  la          

     fois. 

 

 Le  préfixe  est  un  élément  placé  au  début  du  mot  simple  et  qui  

 

 en  modifie  le  sens. 

 

 

honnête  → malhonnête  venir  →  prévenir 

 

 

 Le  suffixe  est  un  élément  placé  à  la  fin  du  mot  simple  et  qui  en  

 

 modifie  le  sens. 

 

      Camion  → camionnette,    laver  → lavable,    imprimer  → imprimeur,     

 

 

       brûler  →  brûlure 
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 Un  mot  peut  avoir  un  préfixe  et  un  suffixe. 

 

    Douce →     a          +   douc     +       ir        :  adoucir 

    Préfixe               radical           suffixe                                                           

                                           

 

 

 Pour  comprendre  un  mot  qui  n’est  pas  souvent  utilisé  ou  que  l’on 

 

  rencontre  pour  la  première  fois  dans  un  texte,  on  peut  s’aider  

 

 de  son  radical,  de  son  préfixe  ou/et  de  son  suffixe. 

 

 

 

 Ex: inestimable →  in            +                  estim  +            able   
Préfixe  indiquant   radical  d’estime  suffixe  indiquant 

le  contraire              la  possibilité 

 

 

 

        Sens  :  si  précieux  que  l’on  ne  peut  estimer  sa  valeur 

 

 

         Il  est  donc  important  de  connaître  le  sens  des  principaux  préfixes   

 

 

         et  suffixes. 
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